

¡A la obra, todos a la vez, y tendremos casa limpia! José Martí

Los cubanos somos gente sanguínea, atrapada en la melancolía de la incertidumbre; hijos renegados de una tierra donde cada amanecer es un milagro; contradictorios frente al peligro, a veces inseguros, otras temerarios, pero siempre afirmativos cuando se trata de sobrevivir porque todavía nos queda vida.

En 1952 comenzamos nuestra danza con cadenas, hasta 1959 que el garrote del desprecio y la ignominia las incrustó en nuestras carnes para robarnos la libertad y el gusto por la vida; pero seguimos soñando con ser libres, porque el sacrificio generoso de los padres fundadores de nuestra identidad mantiene encendida la fe en una patria mejor.

Andamos con pasos lentos y confusos por el camino hacia la luz, desgarrados por la cólera y la desconfianza. Somos fuertes y capaces en



nuestra naturaleza individual, pero débiles y desorientados cuando se trata de marchar unidos. Algo de aquella alegría de caminar abrazados se rompió dentro de nosotros.

Pero aún tenemos brazos en la garganta para seguir rompiendo con nuestros gritos las rocas de algunos viejos silencios; todavía nos quedan alas en muchas de las cosas que callamos para fingir que somos menos, mientras seguimos alimentando la llama que en-

cenderá todos los fuegos donde arderá el odio de los que nos dividen y nos golpean.

Los pueblos, a diferencia de los tiranos, se renuevan. Los cubanos no nos vamos a enfadar con diciembre por entregamos otro enero de luto. Los cubanos vamos a dar gracias a Dios por este año que termina, nos vamos a inflamar de música y poesía; de rumba, conga y tambor. Y con toda la fuerza de nuestros mejores sueños seguiremos llenando de grietas la pared que nos separa de la libertad.

Yo no sé ustedes, pero yo confío. Yo me gozo en la fe que no se cansa de esperar porque es certeza. Y cuando el cansancio me amenaza con romper la esperanza piadosa que me anima, recuerdo que por mucho que la vida me dé algunos golpes, todavía me queda la vida. Por José Aquino Montes. CubaCID.org

Agredido y olvidado y agresor protegido



Diciembre 17. A la Oficina de Atención a la Población de la fiscalía provincial de la ciudad de Santa Clara. Yo, Fani Jiménez Díaz, con número de carnet de identidad: 80031912470 con dirección Amparo entre Rodrigo y Estrada Palma #649 bloque 15, escribo para plantearles mi inconformidad con el caso de mi esposo, agredido el pasado 27 de noviembre por el ciudadano Noel Valdez Cabello, quien se encuentra gozando de libertad y de todos los privilegios que le están proporcionando los oficiales del MININT ya que todo parece indicar que es

colaborador de la policía. Este señor golpeó a mi esposo Félix Brito Hernández por la cabeza con un palo y debido a esto mi esposo fue operado de urgencia quedando con grandes secuelas inmovilizado en una cama. Ha quedado incapacitado y desvalido por las autoridades pertinentes quienes no se han apersonado en mi vivienda para saber en qué estado se encuentra. Félix es padre de tres hijos y los dos más pequeños de 9 y de 11 años están traumatados al ver el estado en el que quedó su papá. Su agresor está libre por las calles mientras la víctima se consume en una cama como un vegetal. En espera de una solución inmediata por parte de las autoridades. Fani Jiménez Díaz. Por la Defensoría del Pueblo, Yamilet Valido, delegada del CID en Santa Clara. CubaCID.org

Me impidieron abordar el avión

En la noche de ayer cuando me disponía a abordar el avión con rumbo a Lima, Perú, invitada por IPL para participar en un importante evento de jóvenes, unos oficiales aduaneros me impidieron hacerlo alegando que tengo una prohibición de salida (estatus PS: prohibido salir del país) y que por lo tanto no podría viajar.



Este hecho demuestra, entre tantas cosas, el miedo tan grande que tiene el Estado-Partido-Gobierno-Imperialista cubano a que nosotros los jóvenes nos capacitemos en materia de Derechos Humanos. Pero seguiremos defendiendo y promoviendo los Derechos Humanos entre la población cubana. ¡Vivan los Derechos Humanos con libertad de ejercicio para todos los cubanos! ¡Abajo la dictadura de los Castro y sus servidores! ¡Viva Cuba Libre en Democracia! ¡La Lucha continúa! ¡Viva Cuba Libre! ¡Dios bendiga a Cuba y a todos los cubanos! Por Zaray Fernández, delegada del CID en Briones Montoto, Pinar del Río. CubaCID.org

Cuba antes del castrismo

En 1953, Cuba ocupaba la posición 22 en el mundo en el número médicos por habitantes, con 128.6 por cada 100 mil. Su tasa de mortalidad era de 5.8 -tercer lugar en el mundo-, mientras que la de Estados Unidos era de 9.5 y la de Canadá de 7.6. A fines de los 50, la Isla tenía la tasa de mortalidad infantil más baja de América Latina con 3.76, seguida por Argentina con 6.11, Venezuela 6.56 y Uruguay 7.30, según datos de la Organización Mundial de la Salud.

"La felicidad general de un pueblo descansa en la independencia individual de sus habitantes". José Martí

Nino de 8 años ganó 26 millones de dólares



Ryan Kaji, una estrella de YouTube de 8 años, ganó 26 millones de dólares, según publicó la prestigiosa revista [Forbes](#), que lo vuelve a poner en la cima de la clasificación de los youtubers que más dinero ganaron. El niño, cuyo verdadero nombre es Ryan Guan, encabezó el año pasado esta lista, con 22 millones de dólares. El canal Ryan's World, lanzado en 2015 por los padres de Ryan cuando el niño tenía tres años, cuenta con 22,9 millones de suscriptores. Originariamente, el canal se llamó Ryan ToysReview e incluía videos del niño abriendo regalos y divirtiéndose con sus nuevos juguetes. Ryan's World también ha cambiado parte de sus contenidos al pasar a ofrecer videos pedagógicos y educativos. Ryan está por delante del canal Dude Perfect, animado por un grupo de tejanos que logran hazañas improbables como encestar una pelota de básquetbol desde arriba de un edificio o desde un helicóptero. Dude Perfect obtuvo 20 millones de dólares entre el 1 de junio de 2018 y el mismo día de 2019. En tercer lugar está la niña de 5 años Anastasi Radzinskaya, de Rusia, que ganó 18 millones de dólares. [El Nacional](#).



Despojan a viuda e hijo

El Presidente Nacional del CID, Rolando Pupo Carralero, entregó en la sede al Consejo de Estados y Ministros en La Habana una [denuncia presentada](#) al Ministerio de Agricultura en

Pinar del Río sobre el despojo a una madre y a su hijo de una pequeña finca. El 15 de noviembre la Defensoría del Pueblo de San Juan y Martínez había presentado un reclamo al Ministerio de Agricultura de parte del campesino Miguel Ángel Morejón quien denunciaba que a él y a su madre les habían robado la herencia. A su padre, Alejandro Morejón Hernández, se le entregó por la ley de Reforma Agraria 1.78 caballerías de tierras para cultivos varios, tierra que trabajó hasta el último día de su vida. Cuando ya no podía trabajar su hijo Miguel Ángel trabajó cinco años junto a él y al morir, la tierra, le correspondía al hijo que la había trabajado y a su madre y esposa legal del difunto. Sin embargo, un hermano, Alejandro Morejón León en contubernio con funcionarios del Ministerio de Agricultura despojaron a la madre y al hijo de la pequeña propiedad. [CubaCID.org](#)

Médicos cubanos podrán trabajar en Brasil sin ser explotados por la dictadura castrista



El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, firmó una ley que crea el programa Médicos por Brasil, que permitirá trabajar a los médicos cubanos que se quedaron en el país después de que la dictadura castrista los trató de retirar por las críticas del nuevo presidente brasileño a la falta de libertad en Cuba y a la poca preparación de los médicos cubanos que trabajaban en Brasil.

Los 2000 médicos cubanos, de un total de 11.000, que se negaron a regresar a Cuba, podrán trabajar en el nuevo programa médico hasta por dos años sin tener que revalidar el título de medicina. Durante los dos años de empleo que les garantiza el programa, los cubanos podrán presentarse cuatro veces a las pruebas para revalidar el título de medicina. Ahora a los cubanos se les pagará \$3000 dólares mensuales y una ayuda inicial de

\$7500 dólares para que se reubiquen en los municipios donde sean asignados. El salario mínimo en Brasil está actualmente en menos de \$250 dólares mensuales. Cuando los médicos trabajaron bajo las órdenes de la dictadura castrista, Brasil le pagaba al régimen \$4255 dólares mensuales pero los médicos cubanos recibían nada más que \$900 dólares porque el gobierno de la isla se quedaba con el resto del sueldo y con la mayoría del dinero para ubicarse. En Cuba le depositaban otros \$600 dólares en una cuenta bancaria en La Habana que sólo podía retirar si el médico regresaba a la Isla, al final del contrato.

Un simple cálculo muestra que el gobierno cubano incautaba poco más de \$2500 dólares a cada profesional. Según el último dato oficial sobre ese ingreso, la venta de servicios profesionales, principalmente de la salud, proporcionó \$11.543 millones de dólares al gobierno castrista en 2016, seguido de lejos por el turismo, que aportó \$2800 millones ese mismo año.

La dictadura castrista ha negado que el proyecto de enviar médicos a Brasil fuera una iniciativa propia propuesta a la entonces presidenta de Brasil Dilma Rousseff, en la que proponía que se le pagaran \$8000 mensuales por cada médico cubano en Brasil, pero después que fueron hechos públicos telegramas de la embajada de Brasil en La Habana se demostró que en 2013 ya la presidenta brasileña llevaba más de un año negociando en secreto la propuesta castrista. Para evitar que el Congreso de Brasil tuviera que dar el visto bueno a ese proyecto ambos gobiernos diseñaron un esquema en que quién aparecía como intermediario era la Organización Panamericana de la Salud, de esta forma el acuerdo no tenía que ser aprobado por los congresistas brasileños, porque no era un acuerdo de país a país. Estos congresistas no hubieran aprobado lo que equivalía a una explotación a los médicos cubanos y un desvío de recursos a la dictadura en Cuba. Fuente [Diario de Cuba](#), [DW](#), [El Nuevo Herald](#) y [LNR](#). [CubaCID.org](#)

Cuba Independiente y Democrática, el CID, les desea una Navidad llena de esperanza.



Obemdorf, en un pequeño pueblo austríaco junto al río Salzbach, región de Salzburgo en la Nochebuena de 1818, el padre Joseph Mohr estaba desesperado porque el órgano de la capilla se había descompuesto. La actividad navideña sería un fiasco. Justo en la primera Navidad en esa parroquia. Le pidió orientación a Dios y recordó que dos años antes había escrito un poema simple, también en Nochebuena, después de un paseo por los bosques de montaña de la región. Encontró el manuscrito del poema en un cajón de la sacristía. Corrió a la casa de un humilde maestro y músico llamado Franz Gruber y le preguntó si podía componer una música para la letra para que todos pudieran cantar más tarde en la misa de gallo. Franz miró y dijo que sí pero tendría que tocarlo en la guitarra porque no habría tiempo para algo más elaborado. Por la noche, Franz Gruber llegó a la capilla con la guitarra y reunió al coro para enseñarles el improvisado himno. ¿Pero al final, qué canción era esa? Stille Nacht (noche silenciosa en el alemán original) traducido al español como Noche de Paz, noche de amor. Esa Nochebuena de 1818, los participantes de la Misa de la capilla de Obemdorf cantaron con deleite ese sencillo y profundo himno. Semanas después, el técnico que vino a arreglar el órgano escuchó la historia y pidió tocar la canción. Le llamó la atención la riqueza melódica de la composición y decidió difundirla por todas las iglesias. Esta es la historia del himno de la navidad Noche de paz, noche de amor, que eventualmente se convertiría en el villancico más conocido del mundo y ahora se canta en más de 50 idiomas. El CID les desea una Navidad llena de esperanza.